

Advierten peligros por la falta de mantención

Vecinos aseguran que la basura que se acumula en el lugar provocaría inundaciones.

Diego Toloza Cruces
 cronica@estrellaconce.cl

A pesar de los anuncios municipales sobre la limpieza de ríos y cauces en la comuna, vecinos del sector han expresado su preocupación por el estado del río Plegarias, específicamente entre el puente Serrano y Efraín Zenteno.

Alejandro Hernández, vecino del sector, manifestó su indignación, denunciando que el lugar se ha convertido en un basural lleno de árboles caídos, basura y escombros, lo que impide el correcto flujo del agua y aumenta el riesgo de inundaciones con la llegada del invierno. "El cauce del río no corre bien porque los árboles botados y la basura trancan el agua. ¿Están esperando que llueva y nos inundemos de nuevo?", expresó.

También llamó al alcalde Luis Gengnagel para que visite la zona y constate en terreno la situación, criticando que los operativos de limpieza parecen concentrarse en los sectores céntricos de la comuna, mientras que en las poblaciones los problemas persisten. Anuncios municipales y la realidad en terreno.

La denuncia de los vecinos contrasta con los anuncios realizados por la municipalidad el pasado 19 de febrero, cuando el alcalde Gengnagel, junto a su equipo, sostuvo una reunión con autoridades regionales de Senapred, la Dirección General de Aguas (DGA) y la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) para discutir



VECINOS DEL ESTERO PLEGARIAS DE CURANILAHUE ESTÁN PREOCUPADOS POR LA ACTUAL SITUACIÓN.

el Plan de Invierno 2025. En la instancia, se establecieron lineamientos para continuar con la limpieza de los cauces de la comuna, bajo el monitoreo de la DOH y la DGA.

Asimismo, se realizó una visita inspectiva a distintos puntos del río y al estero Cerro Verde, para recopilar información de cara a futuras intervenciones.

Sin embargo, los vecinos afectados insisten en que las acciones no han sido suficientes ni efectivas.

"Los ríos deberían ser cuidados por los propios vecinos que viven cerca, la municipalidad no debería tener toda la responsabilidad, al final todos debemos hacernos responsables", expresó Escarlet Navarro, otra vecina de la comuna.

MUNICIPIO

Mario Villagrán, jefe de la Unidad de Gestión de la Municipalidad de Curanilahue, se refirió a los trabajos de limpieza de ríos en la comuna, aseguran-

do que actualmente se está priorizando el río Curanilahue bajo la gestión del alcalde.

"Se está trabajando principalmente en el río Curanilahue, bajo la gestión del alcalde. Se quiere hacer todos los trabajos de limpieza de río", afirmó Villagrán, en respuesta a consultas sobre la situación del río Plegarias, donde vecinos han denunciado la acumulación de árboles caídos, basura y escombros, generando riesgo de inundaciones. ☺